
 

 

 桑名市議会議長 

   冨田 薫 様 

第 1班 班長 伊藤 研司     

 

議会報告会実施結果報告書 

 

開 催 日 時 令和 5 年 12 月 2 日（土） 10 時 00 分 ～11 時 30 分 

開 催 場 所  久米まちづくり拠点施設 

出 席 議 員 

班 長 伊藤 研司 

司 会 冨田 薫 記録者 市野 修平 

森 英一 水谷 憲治 多屋 真美 

柴田 理恵   

参 加 人 数      17     人 

議会報告の概要 

 

・議会だより（12 月 1 日号）の掲載内容の報告 

・「桑名の魅力づくり」等をテーマに意見交換 

・質疑応答 

 

主な意見・要望 

 

・多度地区小中一貫校の整備で、義務教育学校は自己肯定感が育ち

にくい。また、通学路は国道の平面交差があり心配している。子ど

もの育ちや安全を第一にした教育行政をしてほしい。 

・特定健康診断の聴力検査、補聴器購入の補助を導入してほしい。 

・大河ドラマ誘致に向け、署名活動をしてはどうか。 

備    考 

 

 


